

La Concejalía de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad hace pública la memoria de actuaciones de Protección Civil durante 2015

Fecha de publicación: 1/02/2016 00:00

Descripción:

El total de servicios sanitarios durante 2015 ha sido de 1.800, siendo los demandantes de dichos servicios el SUMMA en un 49 %, los vecinos de Móstoles en un 31% y la Policía Municipal en un 20 %.

Desde la recepción de la llamada en la base de la Agrupación, el tiempo de respuesta durante el 2015 ha sido de 6 minutos de media, muy por debajo de otros servicios de estas características.



La Agrupación de Protección Civil de Móstoles incrementó durante el año 2015 en un 15,82 % sus atenciones de carácter sanitario respecto al año anterior.

Este es uno de los datos que se contemplan en la memoria anual explicativa de las actividades realizadas durante el año 2015 por la mencionada Agrupación, hecha pública por la Concejalía de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad del Ayuntamiento de Móstoles.

El total de servicios sanitarios durante 2015 ha sido de 1800, siendo los demandantes de dichos servicios el SUMMA en un 49 %, los vecinos de Móstoles en un 31% y la Policía Municipal en un 20 %.

Desde la recepción de la llamada en la base de la Agrupación, el tiempo de respuesta durante el 2015 ha sido de 6 minutos de media, muy por debajo de otros servicios de estas características.

Durante 2015 Protección Civil de Móstoles ha prestado más de 96.000 horas de servicios.

Entre otros datos que figuran en el balance se reflejan las localidades donde han sido solicitados los servicios del personal de la Agrupación, tanto fuera como dentro de la Comunidad de Madrid, resaltando en el 2015 la colaboración prestada en la Comunidad Valenciana, concretamente en Cheste, con motivo del Campeonato Mundial de Motociclismo celebrado en esta localidad